



CARLOS ROMÁN / ALCALDE 2020 - 2023

Boletín 47

## SE REACTIVAN LAS CLASES DE LA BANDA MARCIAL CÍVICA INFANTIL - JUVENIL DE GIRÓN

Después de largos meses de espera se reactivan las actividades de la banda marcial con los niños, niñas y adolescentes de Girón, brindadas por la administración Municipal articulada con la Secretaría de Cultura y Turismo, junto con la Policía Cívica Juvenil.

Con la creación de esta banda marcial juvenil, Girón es pionero en este tipo de organizaciones musicales desde la Policía Cívica del área metropolitana, la cual iniciaron sus ensayos para las presentaciones en el marco de la Semana Santa.

Contando con más de 30 gironeses con edades comprendidas entre 7 a 17 años, donde se realizan actividades dirigidas a la población infante y adolescente teniendo un carácter estrictamente pedagógico, cultural, social y comunitario.

Se busca la participación de ellos en espacios que permiten el afianzamiento de valores y principios éticos, morales, sociales, personales, cívicos, familiares y el ejercicio de deberes y derechos, traduciendo en el actuar consciente de futuros ciudadanos.

14 de marzo del 2022  
Comunicaciones

Alcaldía de Girón / Nit: 890.204.802-6  
Carrera 25 N° 30 32 Parque Principal Girón - Centro  
PBX 646 30 30 / [www.giron-santander.gov.co](http://www.giron-santander.gov.co)

  Alcaldía de Girón   @AlcaldiaGiron